

# BERITA TERBARU

## Bhabinkamtibmas Polsek Cibeber Lakukan Sambang Warga Desa Binaan

Cianjur - [CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID)

May 17, 2024 - 11:37



Polres Cianjur — Bhabinkamtibmas Polsek Cibeber melaksanakan kegiatan sambang warga di desa binaannya pada hari Jumat, 17 Mei 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Sukanagara, Polres Cianjur.

Dalam kegiatan sambang ini, Bhabinkamtibmas berkeliling desa dan

mengunjungi rumah-rumah warga untuk berdialog langsung, mendengarkan keluhan, serta menyampaikan pesan-pesan kamtibmas. Sambutan hangat dan antusias dari warga terlihat selama kegiatan ini berlangsung, menunjukkan apresiasi mereka terhadap kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cibeber, menyampaikan apresiasinya atas kegiatan sambang warga yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. "Kegiatan sambang ini sangat penting untuk membangun komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat. Kami berharap melalui kegiatan ini, masyarakat dapat merasa lebih aman dan nyaman serta lebih mudah dalam menyampaikan aspirasi dan informasi terkait kamtibmas," ujar Kapolsek Cibeber.

Selama sambang, Bhabinkamtibmas memberikan edukasi mengenai berbagai aspek keamanan lingkungan, termasuk pentingnya menjaga siskamling (sistem keamanan lingkungan), cara melaporkan tindakan mencurigakan, dan langkah-langkah pencegahan tindak kriminal. "Kami mengajak warga untuk lebih aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Partisipasi aktif dari masyarakat sangat diperlukan untuk mencegah berbagai tindak kejahatan," kata Bhabinkamtibmas.

Salah satu warga desa yang dikunjungi menyatakan rasa terima kasihnya atas perhatian dan kunjungan dari Bhabinkamtibmas. "Kunjungan ini sangat berarti bagi kami. Informasi yang diberikan sangat membantu kami dalam menjaga keamanan di lingkungan sekitar," ujar warga tersebut.

Kapolsek Cibeber menegaskan bahwa kegiatan sambang warga ini akan terus dilakukan secara rutin sebagai bagian dari komitmen Polsek Cibeber dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tertib. "Kami berkomitmen untuk terus hadir di tengah-tengah masyarakat, memberikan pelayanan terbaik, dan menjaga keamanan serta kenyamanan warga. Sambang warga ini adalah salah satu cara kami untuk mendekati diri dengan masyarakat dan memahami kebutuhan serta permasalahan mereka," tambah Kapolsek Cibeber.

Dengan dilaksanakannya kegiatan sambang warga desa binaan ini, Polsek Cibeber berharap dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap polisi dan mendorong kerjasama yang lebih erat dalam menjaga kamtibmas. Masyarakat diimbau untuk selalu waspada dan segera melaporkan segala bentuk kegiatan atau situasi yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.